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Opinião: 

Adorei seu trabalho. Sou uma apaixonada pelo cinema, mas não entendo nada da teoria sobre 

ele. Foi muito bom conhecer as discussões a respeito do som no cinema da maneira como você 

apresentou. Foi um trabalho muito bem realizado, com profundidade e consistência. Mas teve 

um ponto que você passou rápido (nem tinha como ser diferente) e me atiçou a curiosidade, 

até porque é um cineasta que eu amo, que foi a mudança de atitude do Eisenstein. Isso está 

no seu texto? Gostaria de ver um pouco mais essa discussão. De resto, só me falta te dar 

novamente os parabéns! (Renata)
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Opinião: 

Gostei muito de como você organizou sua apresentação em torno de uma pergunta que 

responde muito bem ao longo da fala. Deu vontade de rever filmes, assistir outros que não 

conheço e ler mais sobre o tema. Parabéns!
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Opinião: 

Parabéns, gostei muito da sua apresentação e de como você trouxe diversas referencias. 

Muito bom o seu trabalho, a sua pesquisa e o modo como apresentou o tema.

 


